



Communiqué

Cessez le feu immédiat et protection des populations civiles dans la bande de Gaza

Paris, le 1^{er} juin 2024,

Le Grand Orient de France réaffirme son communiqué du 20 novembre 2023 intitulé "Cessez le feu !"

Il exprime son émotion profonde devant la mort de civils palestiniens à Rafah le 27 mai dernier, et sa révolusion devant tant d'enfants, de femmes et d'hommes tués, blessés, affamés dans la bande de Gaza depuis le début du conflit.

Dans cette guerre, à l'instar de toutes les guerres, nous avons le devoir de considérer, de la même façon et de manière inconditionnelle, la souffrance de chacune des victimes.

Le Grand Orient de France réaffirme l'exigence de la libération immédiate de tous les otages détenus par le Hamas. La Palestine, elle aussi, doit être libérée de cette organisation islamiste terroriste et de son emprise venimeuse.

Quant à l'Etat d'Israël, démocratie moderne, il doit respecter les résolutions votées par les Nations Unies et tout mettre en œuvre pour protéger l'intégrité physique des civils palestiniens.

Trop de sang a été versé. Les armes doivent se taire immédiatement pour laisser leur chance aux négociations diplomatiques conformément aux principes du droit international et du multilatéralisme.

C'est cet esprit de justice, de liberté des humains, de recherche de la paix, d'ordre international à rétablir et d'harmonie entre les peuples que les Francs-maçons du Grand Orient de France soutiennent par leurs engagements quotidiens, comme avec l'appel de la Fondation du Grand Orient de France pour venir en aide aux victimes civiles du conflit au Proche-Orient.

Les humanistes sincères doivent être soutenus, avec la perspective urgente désormais, d'une solution politique à deux états reconnus et respectés dans leur intégrité.

Du silence des armes naîtra l'espérance...

Guillaume TRICHARD
Grand Maître du Grand Orient de France

Contact presse :
fabrice.millon@godf.org
0675214966